
一般社団法人全国専門学校情報教育協会　教員研修会

●実施日：平成29年8月24日

●場　所：日本電子専門学校

●回答者：専門学校教員　13名　（受講者：14名）

●アンケート結果

Ｑ１.この研修を受講された目的は？

・業務で発生する問題点をどのようにクリアするかを学びたかった。

・どんな職種でも必要な力を向上する研修だと感じたため。

・学生の管理、学校を運営する立場となって何か問題に直面した時に判断できる力を身につけるため。

・グループワークや分析の手法を知るため。

・広く分析方法を身につけるため。

・上司からの指示＋研修の目標に共感を得たため。

・普段、直面する問題に対しての考え方を見直すべく参加しました。

・日々起こりうる様々な問題点を別の角度から解決に向かって取り組めるようになりたかったので。

・新しい思考方法を身につけたかったから。

・校長よりのススメと、自己の能力UPをするキッカケ作りとして。

・学校での問題点や疑問点などの解決に役立てられればと思い受講しました。

・研修会に参加することで、自分自身のスキルアップと職場に持ち帰ってフィードバックするため。

・アイスバーグチャートとはどんなものなのかを知りたかった。

Ｑ２.上記目的はどの程度達成されましたか？

項目 回答数 ％
１）十分達成した 5 38.5%
２）ほぼ達成した 7 53.8%
３）あまり達成されなかった 1 7.7%
４）全く達成されなかった 0 0.0%

合計 13 100.0%

<３）また４）の理由>
・実施していくことで、確認出来る内容でしたので、
　３とさせていただきました。

『問題解決型思考力向上研修』
アンケート集計
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Ｑ３. アクティブラーニングやファシリテーションについて理解し、アクティブラーニング形式の授業を

　効果的に行う方法について理解することができましたか？

項目 回答数 ％
１）十分に理解できた 6 46.2%
２）だいたいわかった 7 53.8%
３）あまりよくわからなかった 0 0.0%
４）全くわからなかった 0 0.0%

合計 13 100.0%

Ｑ４.今回の研修について良かった点や悪かった点など感想をお聞かせください。

・具体的なテーマでグループワーク出来た事。

・すぐ活用できる手法を紹介していただいた。 ・時間の関係もあるが、もう１回転GWを行いたかった。

・同じ職種の人と”問題”と”課題”を出し合って共有できたことが良かった。解決策が見えてきた。

・模造紙やペン等の準備が良かった。

・全国から教員が集まり共に考えることができたこと。

・ほとんどの時間をグループワークに割いていて、時間が早く感じた。

　体験を通してアイスバークチャートを理解できたように思う。

・グループでのワークが非常に良かった。意見交換の中で、様々な意見やアイデアが

　どんどん出てくる所が「問題解決する思考」が高まっているという実感を強く得る事が出来たと感じます。

・グループワークに係り、現実的に考える事が出来ました。

・もう少し時間をとって内容をつめたかった

・作業時間が多く、実践的でとても楽しかったです。

・他の方と、もう少しコミュニケーションがとりたかったです（時間的にムズかしいでしょうが・・・）

・チーム分けで、同じ様な職制の方が多かったので、とても参考になりました。

・さまざまな分野の先生方の意見や考え方、状況などを知れ、

　自分の立ち位置などもまた違った視点で見れるようになった。

・実際にグループの中で、問題解決に向けての話しが出来たこと。

　他の学校さんの話し等、たいへん参考になりました。

・チームでいろいろと発言できた。つながりができた。

Ｑ５.今後の研修会で取り上げてほしいテーマなどをお聞かせください。

・アクティブラーニング等

・学生の意識向上

・今回のように様々なフレームワークを体験するような研修会を希望します。

・アクティブラーニングに関して

・他の思考方法もトライしたいです。

・他の考え方なども知ってみたいと思いました。

・管理職として、部下とのコミュニケーション（ほめる、しかる）等の研修があれば参加したいと思います。
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Ｑ６．その他のご意見、ご希望をお書きください。

・本日はありがとうございました。

・本日は貴重なお時間をありがとうございました。今まさに問題となっていることだったので

　他校と共有することで見えてくるものもありました。社内でも共有して全体で取り組みたいと思います。

・解決出来たか？を計る為に、具体性のあるコトバ選び（考え方）をすることがわかりました。

・冨田先生、本日は有意義な研修会をありがとうございました。

　久しぶりのセミナーへの参加で、とても刺激になりました。現場に持ち帰り活用したいと思います。

・ありがとうございました。

以上


